

Rodrigue Martial Nemzou  
Arzt in der Notaufnahme  
im Marien Hospital

Hannah Musolf  
Personalreferentin  
im Marien Hospital

Agata Pelikan  
Pflegefachkraft  
im Marien Hospital

## Vielfalt ist gesund!

Zusammen können  
wir mehr

Bei uns sind alle Menschen  
willkommen, so wie sie sind!  
#vielfaltistgesund

Wir sind dabei –  
ihre katholischen Krankenhäuser:

Marien Hospital  
Papenburg Aschendorf



St. Bonifatius  
Hospitalgesellschaft



Eine Initiative von:

Katholischer Krankenhausverband  
Deutschlands e.V.



[www.vielfalt-ist-gesund.de](http://www.vielfalt-ist-gesund.de)

